



一年間お世話になりました

校長 勝本 祥治

三月も中旬になり、暖かく感じる日 しっかりと立て、それを達成するために
 が多くなってきました。学校の花壇で 必要な具体的な行動目標を設定し、努
 は、白、黄、ピンク、紫、オレンジなど、 力を続けることの大切さを話してきま
 色とりどりの花が咲き、校庭には一足 した。子供たちはよく理解してくれ、学
 先に咲き始めた桜の木もあります。

残す学校行事は二十三日に六か年の
 小学校の課程を修了し、立派に成長し
 た姿を披露する卒業式、二十四日に該
 当学年の学業が修了したことを祝う修
 了式とお世話になった教室などに感謝
 の気持ちで行う大掃除のみとなりまし
 た。

今年度を振り返ってみると、新型コ
 ロナウイルスに翻弄されながらも、コ
 ロナ禍前の日常に近付いていく一年と
 なりました。一倉小学校との合同宿泊
 学習も計画通りに実施することができ、
 運動会や学習発表会にも地域種目を取
 り入れることができました。しかし、マ
 スク着用やソーシャルディスタンスに
 気を付けながらの学校生活を余儀なく
 されました。そのような状況の中でも、
 子どもたちは、毎日元気に登校し、笑
 顔で下校してくれました。

この一年間、子供たちには、目標を
 いたします。

鹿児島市立
 生見小学校
 鹿児島市
 喜入生見町
 1365番地
 TEL-343-0009

もうすぐ卒業 卒業生の俳句

今年1年、学校のリーダーとして様々な教育活動で活躍してくれた6年生がいよいよ卒業です。中学校という新しいステージは期待や不安が交錯するとは思いますが、6年間、生見小学校で学んだ「生見魂」を発揮して、将来の夢や希望に向かって活躍してくれると期待しています。そんなもうすぐ卒業を迎える6年生の、「卒業」をテーマにした俳句を紹介します。

今月の一句
 アマガエル
 高いジャンプで
 ひとつとび
 鶴田 杏凜

目が潤む
 在校生の
 メッセージ

ありがとう
 桜も祝福
 六年間

ありがとう
 小さく見えた
 ランドセル

卒業式
 桜と共に
 新生活

君たちと
 過ごした時間
 陽春だ

傷だらけ
 思い出あふれる
 ランドセル

ありがとう
 大きな成長
 字び舎発つ

頑張り
 春風さそやき
 背中押す



【4月の主な行事予定】

- | | | |
|----------------------------------|-------------------------|--------------|
| 5日(水) 入学式準備 (新2年生以上) | 12日(水) 家庭訪問, 標準学力検査 | 27日(木) 眼科検診 |
| 6日(木) 新任式・始業式・入学式 | 13日(水) 移動図書館, 尿検査 | 28日(金) 学級PTA |
| 7日(金) 身体計測, 視力・聴力検査
委員会活動(編成) | 14日(木) 集団下校訓練, 尿検査 | PTA 総会 |
| 8日(土) 土曜授業 知能検査(2・4年) | 17日(月) 1年生を迎える会, 交通安全教室 | PTA 全体会 |
| 11日(火) 家庭訪問, 標準学力検査 | 19日(水) 委員会活動 | |
| | 20日(木) 耳鼻科検診 | |

校内持久走大会

2月24日(金)に校内持久走大会を予定していましたが、天候不良のため28日(火)に行いました。

この日は、朝からとても良い天気で絶好の持久走日和でした。

子どもたちは、これまで朝の体力づくりの時間や体育の授業で練習に励んできました。延期したにもかかわらず、保護者や児童クラブの先生、地域の方などたくさんの方々が子どもたちの力走に温かい声援を送っていただきました。

たくさんの方々の声援に後押しされ、子どもたちもいつも以上に力を発揮して、練習での自己ベストを更新する児童が多くいました。御多用な折応援に駆けつけてくださった皆さん、ありがとうございました。



学年／距離	1位児童氏名	時間
1・2年男子／800m	鶴田 杏凜	3分21秒
1・2年女子／800m	川畑 琉璃	3分58秒
3・4年男子／1200m	岡元 海音	5分32秒
3・4年女子／1200m	米倉 史華	5分51秒
6年男子／1600m	生見 柊真	6分34秒(新記録)
6年女子／1600m	梶 幸来	6分59秒(新記録)
3年女子／1200m 新記録	東 柚希	5分54秒

6年生を送る会・お別れ遠足(千貫平登山)

3日(金)に6年生を送る会を行いました。

もうすぐ卒業を迎える6年生に対して、4年生が中心となって会を進めました。各学年からの心温まる出し物には、6年生もうれしそうな表情で見えていました。発表してくれた下級生からは、1年間学校のリーダーとして、時には優しく、時には頼もしく全体をリードしてくれた6年生に対する感謝の思いが伝わってきました。

6年生を送る会が終わった後、お別れ遠足として千貫平自然公園に向けて登山をしました。これも生見小学校の特色ある伝統的な行事のひとつです。桜島から開聞岳までの薩摩半島と海を挟んで大隅半島を縦断的に一望できる千貫平公園は、学校から約7km弱歩いたところにあります。そこに向かって1年生から6年生までの全校児童で登山するこの行事は、お互いの絆を深め、よい思い出をつくることのできる行事です。

学校を出発して2時間、一人も脱落者を出さず全員展望公園まで登りきる事ができました。公園では、おいしいお弁当やおやつを食べた後、みんなで陣取りをして遊びました。子どもたちはみんな元気です。その後、学校に向かって下山。帰り道も子どもたちはとても元気でした。

